

#BADEN-WÜRTTEMBERG 13. Mai 2024

Offenburger Senioren in zwei Hornberger Betrieben

17 Senioren haben vergangene Woche die Ausstellung von Duravit besucht. Viele waren erstaunt über die Vielfalt an Sanitärporzellan für Bäder und Toiletten. Auch für Menschen mit Behinderung sind gute Ideen verwirklicht.



Nach dem Bild auf der größten Toilette der Welt ging es weiter zur Brauerei Ketterer. Der Brunnen mit dem Wasser von „Hornberger Lebensquell“ ist der erste Durstlöscher. Eine sehr professionelle Führerin weht uns in die Geheimnisse der Braukunst ein.

Nach der Hitze in der Hackschnitzelanlage freuen sich alle über die Biere von Ketterer. Neben den alkoholfreien Sorten wird auch so manches frisch gezapfte Zwickel-Pils verkostet. Gut gelaunt und leicht beschwingt geht es mit der Schwarzwaldbahn zurück nach Hause.



[Alle Bilder anzeigen »](#)